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①本日の配布物；議事の資料、第413回例会『創立記念例会』（2011年

10月18日）の案内、ねむの木学園からお知らせ「運動会と来年のカレン

ダー」を配布しましたので、ご覧下さい。 

詳細は、各担当者から説明があります。 

②10周年記念事業に伴う【100年会員増強】に関しまして、本年 

作成しましたクラブ紹介パンフレットと共にクラブ事業計画書に掲載さ

れています『パワー浜松ロータリークラブ設立趣意書』をご活用頂くと効

果的だと思います。 
③本日、例会終了後８：４０～第３回理事会が開催されます。出席 
  義務者の方は、ご協力宜しくお願いします。 

出席 89名中62名71.26% 

 前々回修正出席率77.01% 

スマイル報告  

 
 
 
 
 

 

委員会報告 

滝浪 實；野澤さん、岩崎さん、今日は朝早く

からご苦労様です。お身体を大事に頑張って

下さい。 

⑤青少年育成PJ；熊谷 真一 
派遣学生・堤奈央さんから届いたレポートの紹介。 

8月7日にベルギーに到着、一週間後にホストファミリーと一緒にヴァカンスに

单フランスに行きました。美しい景色など何もかもが素晴らしく楽しいヴァカン

スでした。ベルギーの食べ物はすごくおいしいです！朝食はパンにチョコ

レートソースや木苺のジャムを付けて食べます。ベルギーはチョコの国だから

本当においしいチョコレートばかりです。ベルギーに１年間滞在したらどれ程

体重が増えるのでしょうか…… 

23日に派遣先クラブの例会に参加しました。各国の留学生とバッジと名刺の

交換をしました。25日ブリュッセルにベルギーのIN BOUND留学生が集まる会

に参加しました。ベルギーには私を入れて５人の日本人留学生が派遣されて

いました。27,28日は1630地区の会合があり、留学中の注意などを聞きました。

ベルギーではビールを飲むことは文化なので少しは飲んでもいいという特別

なルールがあります。でも私は絶対に飲みませんのでご安心ください。  

ホストファミリーだけでなく、ベルギーの人たちはみんな優しいです。 

私はベルギー生活をとても充実しています。9月2日からは学校が始まるので

とても楽しみにしています。 

留学当初はフランス語に戸惑いホームシックにもなったようですが、今ではク

ラスに仲の良い友達もでき学校生活を楽しんでいるようです。 

この貴重な経験をさせていただくことに日々感謝して頑張ります！ 

          との報告でした。なおちゃん頑張れ～♪ 

 本日は、最近読んだハーバードビジネスレビュー９月号の記事を 
紹介します。鬼頭宏 上智大学大学院教授が「2040年に向き合う意思」 
と題したもので、予測によると日本の高齢者人口は2040年頃ピークに 
達し、65歳以上の高齢者は実に3,863万人に上がる見込みで、高齢者 
が人口に占める割合は40％超になると言う。人口も減少するが、人口 
減少自体は初めての出来ごとではなく、日本列島には過去１万年の 
間に少なくとも4回、人口増加期と衰退期が訪れているとの事。増加の 
要因は、資源や環境の変化による技術や物産、社会制度の革新に 
よるが、発展の余地が無くなると減少に転じる。前回の人口減退期は 
1730年頃から19世紀まで続いたが、1850年頃の陸前国伊具郡では 
妊娠した女性が無事に産むとお金や米を支給していたそうです。 
いわば、「江戸時代版こども手当」である。2011年秋には2010年に 
行われた国勢調査に基づく最新の将来人口予測が発表される。我々 
に求められるのは、その結果に悲観するのではなく、将来に少しでも 
明るさを見出そうとする意思を持つ事だ。そうすれば過去の時代が 
そうであった様に、人口減退期は次なる文明の胚胎期となり得るとの 
事です。皆様は、どの様にお感じになるでしょうか？ 
 
 
 

懐かしのすいとん？ 

とっても美味しゅうございました。 
 

サプライズ朝食・すい

①副幹事；青山 素久 
 ・第2620地区大会のお知らせと参加のお願い 
今年度の地区大会は11月19日&20日に沼津にて開催されます。 
地区大会は地区の最大事業でありロータリーのプログラムや地区
及びクラブの成功した活動を発表する場となり、またクラブ同士が
交流・対話することを奨励する場となります。 
役員・理事を始め、一度も参加された事のない会員、新会員の 
皆様は出席義務者となります。多数の参加をお願いします。 
②会員増強維持部会；諸星 圭吾 
・第２回新会員募集の報告 

 ６名の新会員候補者について本日の理事会承認後、会員公示 

 を行います。入会について異議のある場合は１０月４日（火）迄に 

 書面にて幹事迄ご提出お願い致します。 

 ・第３回募集について 

 締切りは１１月１９日（土）です。友リストを未提出の方は早めに 

 提出をお願いします。推薦書も目標達成の為にご協力下さい。 
③社会奉仕PJ・；藤田 允 
ねむの木学園運動会のお知らせ並びに来年のカレンダー購入の
お願い 

5月に前年度の奉仕プロジェクトとして、掛川市のねむの木学園を

訪問し、創立者であり理事長である宮城まり子先生から、貴重なお

話を頂き、吉行淳之介文学館を訪ねたり、茶室で園生の御点前を

ご披露頂いたりと、訪問した我々の中に薫風の思い出がまだ残っ

ているような感じが致します。あれから5カ月、ご縁のつながりも心

配していた処、宮城先生の言われていたねむの木の運動会には

来て下さいねというお言葉を思い出していました。今般、10月23日

の運動会と来年のカレンダー注文（園生の描いた作品）のご案内

が届きました。私共としても折角のご縁をこれからも繋げていくこと

を願うものです。皆さんご協力をお願い申し上げます。 

④会場監督；金山土洲 
10/18(火)第413回例会『創立記念例会』のご案内 

ホテルオークラの総料理長の卓話です。又、特別にスペシャル 

スイーツを作って下さいますのでお楽しみに！夜間例会ですので

時間をお間違えなく！ 
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卓話者：秋山雅弘さん 

   浜松に明るい未来を！夢あるホワイトスペースの活用法 
 

ゲスト：岩崎克巳様、野澤浩樹様 卓話者：秋山雅弘さん 資料作成者：福地三則さん、松本好司さん  

ホワイトスペースとは・・・ 

電波の周波数帯のうち、放送や通信のために割り当てられているのに実際には利用されていない部分のことを 

ホワイトスペースという。テレビのチャンネルの数字が必ずしも連続していないのは、隣り合った周波数帯の通信が 

干渉・阻害しないようにそれぞれの間に通信に使わない「空白の領域」を設けているからである。しかし現在は、デ 

ジタル方式での通信技術が進歩したこともあり、周波数帯が隣り合っていたとしても、通信方式が大きく異なる場合 

干渉などあまり起こすことなく通信が行えるようになっている。 

そこで、空白の領域を別の通信方式に割り当てて、より電波利用効率を高めようという考え方が生まれた。 

これが「ホワイトスペース」である。 

今回、総務省が日本全国で実証実験用に「ホワイトスペース特区」を募集し、浜松市のシーポイント社がその一つに 

選ばれた。 

そこで、パソコンだけでなく、普段慣れ親しんだ「テレビ」を使って、市民の誰でもが手軽に地域密着型情報を受信で 

きる地域社会を目指して「はままつ市民放送」を立ち上げようと活動しています。 

・全市民８３万人にとって、暮らしや生きがいに役立つ情報提供 

・市政の動きが身近に 

・高齢者が元気になる情報 

・子育ての不安を解消できる情報を発信し、地域活動やサークル活動を楽しむ 

・市場情報で、地域産品が身近になりよりよい地産地消へ 

・市民の地域参加が加速され、住民が主体的な政令市へ 

はままつ市民放送は、震災等の有事の際、避難誘導の情報発信、情報受信拠点として市民の安全を守ります！ 

ゲスト：野澤浩樹様 ゲスト：岩崎克巳様 

市民の力で作る、市民の為の市民放送. 

研究開発のイメージは出来上がっています. 

ロータリー活動を日々情報発信していく「パワー浜

松TV」だって、夢の話じゃありません！ 

 

浜松市にテレビ局が出来る！ 

 

夢のある話じゃありませんか～ 

 

皆さんもこの事業に参加してみませんか？ 

 


